

Gesundheit | 05.12.2025 | Nr. 337/25

## **Hauke Hansen: Land steht zu seiner Verantwortung für die Forensische Psychiatrie**

Zur heutigen Förderbescheidübergabe für die Forensische Psychiatrie des Helios Klinikums Schleswig erklärt der gesundheitspolitische Sprecher Hauke Hansen:

„Heute ist ein Tag zum Feiern für Klinik, Personal und Patientinnen und Patienten des Helios Klinikums in Schleswig. Rund 30 Millionen Euro stellt das Land für den Neubau der Forensischen Psychiatrie in Schleswig bereit. Damit untermauert das Land einmal mehr, dass es trotz schwieriger Haushaltszeiten zu seiner Verantwortung steht. Der Neubau in Schleswig wird entscheidend dazu beitragen, mehr Therapieplätze im Maßregelvollzug zu schaffen und damit dem steigenden Bedarf gerecht zu werden. Darüber hinaus ist auch davon auszugehen, dass sich die Perspektive der Patientinnen und Patienten verbessert und sie besser auf ein straffreies Leben vorbereitet werden. Dafür stellt das Land nun erhebliche finanzielle Mittel zur Verfügung“, so Hansen.